
　⑶　学校司書「配置」の役割に広く理解を

３　平和行政

　⑴　「被爆アオギリ二世」と核兵器廃絶の思い

　⑵　市制６０年・今年の取組み

　⑶　オスプレイ事故と県内自治体１１市の要請

　⑵　現状と課題、道路補修業務の推移

　⑶　道路と安全：３１０－３号線について、通学路について、畑他の

　　　流出土砂について

２　子どもの学びの環境と学校司書

　⑴　市内小中学校の現況

　⑵　改正学校図書館法施行

１　長島満理子（みうら市政会）（一括）

１ 観光振興について

　⑴　年間通して観光客集客への取り組み

　⑵　修学旅行を含む宿泊の現状と課題

　⑶　東部地域の都市将来像について

２　ゴミ集積所について

　⑴　集積所の現状と課題

　⑵　分別と出し方の周知方法

平成２７年第２回定例会一般質問の項目
平成27年６月12日（金）本会議

２　石橋むつみ（日本共産党）（一括）

１　道路について

　⑴　道路と市民のくらし



　⑷　地震対策をこれまで以上に取り組む必要性を伺う

３　脳卒中対策について

　⑴　脳卒中に早く気づくためのパンフレットの活用

　⑹　あらたな条例の設置は行うのか

２　地震対策について

　⑴　全国地震動予測地図の更新に伴い、津波からの避難を実践する訓

　　　練、夜間の避難訓練をすることが必要と思うがいかがか

　⑵　旧耐震基準の建物の倒壊対策や家具の転倒防止対策の再検証

　⑶　いつ起きてもおかしくない巨大地震に対する具体的な対策を伺う

　⑴　空き家対策特別措置法の特定空き家の判断基準に抵触する市内の

　　　空き家はどれくらい存在するか

　⑵　所有者の把握はできているのか

　⑶　空き家の利活用について

　⑷　特定空き家の判断の時期はいつか

　⑸　強制執行は行うのか

　⑴　二町谷埋立地の利活用について

　　ア　内閣府調査について

　　イ　地域再生計画策定について

４　出口正雄（自由民主党）（一括）

１　空き家対策について

　　ウ　デジタル化への更新について

　　エ　防災情報メールについて

　⑷　海上における災害協定について

　　ア　消防活動の現状と支援について

　　イ　海水浴シーズンに向けての取組みについて

３　二町谷埋立地の利活用について

　　ア　業務継続計画（ＢＣＰ）策定について

　　イ　職員への研修・訓練の実施について

　⑵　市民等の避難訓練について

　⑶　災害情報の伝達について

　　ア　避難情報の発令基準について

　　イ　防災行政無線の現状について

　⑸　空き家等対策計画及び協議会について

　⑹　今後の取組みについて

　　ア　空き家の適正管理について

　　イ　空き家の利活用（空き家バンク等）について

２　防災・減災対策について

　⑴　職員の災害対策について

３　藤田昇（公明党）（一問一答）

１　空き家対策の推進について

　⑴　市内空き家の現状について

　⑵　空き家の実態把握について

　⑶　空き家等の相談体制の整備について

　⑷　空き家に対する庁内体制について



１　下田剛（無所属）（一括）

２　教育について

２　出口眞琴（みうら市政会）（一問一答）

平成２７年第２回定例会一般質問の項目
平成27年６月15日（月）本会議

　⑵　交通機関との連携について

３　布川照美（日本共産党）（一括）

　⑵　特養の入所

　⑶　利用料の考え方

　⑴　支払い方法

　⑵　年齢引き上げ

　⑶　県・国への働きかけ

　⑷　広報の仕方

３　介護保険について

　⑴　総合事業

１　就学援助制度について

　⑴　申請の仕方

　⑵　支払い方法

　⑶　制度の充実

２　小児医療費助成制度について

２　小網代の森について

　⑴　来誘客の流れについて

　⑶　観光資源としての活かし方

　⑷　海上交通の取り組みについて

　　イ　各地区での防災への取り組み

　　ウ　海水浴場等の防災対策について

　　エ　病院の防災対策について

　　オ　防災教育について

　　カ　行政・学校・家庭の連携について

　　キ　消防水難救助隊について

　⑴県内の三浦市の位置と今後の考え方

１　防災について

　⑴　防災対策について

　　ア　避難所運営委員会の取り組み現状と今後の取り組みについて

　⑴　今回の投票率低下において、選挙に対する教育促進

　⑵　教育予算の割合について

　⑶　スポーツ大会における「市長賞」の設立

３　福祉について

　⑴　高齢者のコミュニティーの場の企画・運営

４　三浦市内の情報発信について

１　公営住宅について

　⑴　現在の市内公営住宅の稼働率

　⑵　今後の市営住宅のビジョン



４　寺田一樹（無所属）（一括）

　⑵　小網代の森からの回遊性

　⑶　うらりからの回遊性

２　（仮称）市民交流拠点整備事業について

　⑴　将来の展望

　⑵　土地貸付料

１　回遊性について

　⑴　駐車場の連携



平成２７年第２回定例会一般質問の項目

平成27年６月16日（火）本会議

１　神田眞弓（みうら市政会）（一括）

３　三浦一族について

３　木村謙蔵（無所属）（一括）

４　草間道治（みうら市政会）（一問一答）

３　企業誘致について

　⑵　三崎高校跡地について

４　農業後継者対策事業について

　⑴　今年度の取り組み状況について

　⑴　二町谷埋立地について

　⑴　人口ビジョンについて

　⑵　創生プランについて

　⑶　次期総合計画について

　⑷　国家戦略特区について

２　新たな観光の核づくりについて

　⑴　現在の進捗状況について

１　ホテルになった村構想と医療、グリーンツーリズムによる新たな

　　観光の核づくり事業

２　（仮称）市民交流拠点整備事業

１　地方創生について

　⑴　地区計画の変更

　⑵　公共下水道

　　ア　汚水処理計画

　　イ　都市計画税の使途

　⑵　常設トイレの設置

　⑶　三崎下町等への回遊

　⑴　資料の整理

　⑵　節目の取り組み

４　二町谷埋立地について

　　ア　現況調査

　　イ　管理の指導

　　ウ　解体撤去

　⑵　空き家の活用

２　小網代の森について

　⑴　自然散策の説明板

　⑵　小児療育について

２　政治への関心

　⑴　投票率向上について

２　小林直樹（日本共産党）（一問一答）

１　空き家対策について

　⑴　管理不全の空き家

１　教育と福祉

　⑴　青少年会館について


